



PAN, PRI y MC ven tintes electorales... y analizarán paquete

PAN, PRI y MC acusaron tintes electorales en el paquete de 20 reformas que envió el presidente Andrés Manuel López Obrador y, si bien manifestaron su disposición a “analizar a profundidad” estas propuestas, dejaron en claro que no apoyarán la eliminación de órganos autónomos ni el debilitamiento de los contrapesos y equilibrio de poder en México, como pretende la reforma al Poder Judicial del mandatario.

El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés consideró que no debe haber prisas ni presiones en el análisis, debate y discusión en cada una de las iniciativas y lamentó que el presidente López Obrador haya evadido en sus reformas el tema de la violencia e inseguridad que se registra y tiene al país bañado en sangre.

Planteó analizar esas reformas en Parlamento Abierto, y con el compromiso de aceptar

recomendaciones de expertos nacionales e internacionales.

El presidente nacional de Morena, Mario Delgado calificó como histórico el paquete de reformas y anunció que harán lo necesario para garantizar que estos cambios se lleven a cabo para que esta legislatura con broche de oro la primera etapa de este proceso de transformación nacional.

Por su parte, el PRI a través de su dirigente nacional, Alejandro Moreno consideró que no es casualidad que, a unos meses de la elección, Morena busque enfrascar a la oposición en una discusión estéril y sin rumbo.

Movimiento Ciudadano a través de su coordinador en el Senado, Clemente Castañeda, calificó como electoreras estas reformas porque el presidente López Obrador lo que quiere es seguir siendo el centro de la campaña electoral. • *(Alejandro Pérez)*